
Frau Bremer stellt Fragen zur Parkplatzsituation im Zusammenhang mit dem Kleinflecken. 
 
Die Fragen werden von der Verwaltung mündlich beantwortet. 


